
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „Born87“ vom 8. März 2021, 16:20

Herzlich Willkommen.

Mal ne Frage in die Runde.

Kennt jemand eigentlich unseren Weg, den wir gehen wollen?

Ich kann mir vorstellen, dass wir auf junge und Leihspieler setzen und den Kader mit erfahrenen
Routiniers auffüllen wollen. Dazu kommt noch, dass wir halt das Geld nicht mit vollen Händen
herauswerfen wollen, aber gelesen habe ich noch nie einen offiziellen Weg.
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